

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

KOULA-MOUTOU : "NAISSANCE SUR LA LOLO-BOUENGUIDI" PARTICIPE AU RAYONNEMENT DE LA CITÉ



Photo : Sédrique Mavendji, Keka

DEPUIS la création de leur Amicale, les jeunes de l'association "Naissance sur la Lolo-Bouenguidi", participent au rayonnement de Koula-Moutou, par le biais des actions diverses et variées, dont certaines de salubrité publique. Dernièrement, ils ont initié une opération "retrouvons les manches", qui a redonné un peu d'éclat au chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo. Des panneaux d'indication et/ou signalisation ont été repeints et implantés à certains endroits de la ville. Comme au niveau du pont. Pour signaler que c'est un sens unique. Munis de pots de peinture, pinceaux et rouleaux, les membres actifs de cette amicale se sont mis à la tâche. Leur activité est à inscrire dans le cadre de l'opération dénommée "Koula-Moutou ville propre, environnement sain", décidée par leur association qui se veut apolitique. Un appel a d'ailleurs été lancé à la jeunesse kouloise, afin qu'elle se joigne à leur mouvement associatif, pour mener ensemble des actions permanentes de salubrité au bénéfice de leur cité.

BITAM : INAUGURATION DE LA MOSQUÉE "AYOUBA-BABA TOUKOUR"



Photo : Servais Sonde BATATA

UNE nouvelle mosquée baptisée "Ayoub-Baba Toukour" vient d'être inaugurée à Bitam, chef-lieu du département du Ntem dans la province du Woleu-Ntem. C'est le chef de la communauté musulmane de la localité, Oumarou Baba Toukour, qui a procédé à la coupure du ruban symbolique inaugural. En présence de nombreux fidèles venus prendre part à la première prière dite sur place, en ce mois de ramadan. L'érection de cette mosquée arrive à point nommé, puisque la première et la principale de Bitam, n'arrivait plus à accueillir tous les musulmans les jours de prières. Particulièrement le vendredi. La structure inaugurée comprend aussi en son sein une école coranique et une loge spécialement aménagée pour les différents prêches des femmes qui, selon la tradition islamique, ne se mélangent pas avec les hommes.

KEKA & BATATA

Oyem : le gouverneur lance la campagne de vaccination contre la rougeole

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

LE gouverneur du Woleu-Ntem, Jules Djéki, a lancé officiellement, le 26 avril dernier, au centre de santé urbain d'Oyem, la campagne de vaccination et de riposte contre la rougeole. À cet effet, l'autorité provinciale a rappelé que l'objectif général de cette campagne est "d'augmenter l'immunité collective chez les enfants de 9 à 59 mois, afin d'interrompre la chaîne de transmission de la maladie, d'une part, et de réduire le risque de la propagation de l'épidémie dans les départements non encore touchés, d'autre part". Au total, ce sont 27 564 enfants de 9 à 59 mois, qui devront être vaccinés par les personnels de santé et les volontaires, contre cette maladie dans les 5 départements que compte la province du Septentrion, à savoir : Ntem, Okano, Haut-Como, Haut-Ntem et Woleu.



Photo : PME

Le gouverneur Jules Djéki administre une dose de vaccin contre la rougeole à un enfant.

D'autres enfants de la même tranche d'âge se verront administrer la vitamine A, afin de renforcer leur système de défense immunitaire. Le gouverneur de province, Jules Djéki a saisi cette occasion pour remercier le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui a toujours été, a-t-il dit, sensible au bien-être des enfants, et a permis l'organisation de cette campagne de vaccination.

Le directeur régional de santé nord (DRS), Ludger Boulingui Boulingui, n'a pas manqué de rappeler que la rougeole est une maladie très contagieuse, qui touche à peu près de 70% les enfants âgés de moins de 5 ans. Dans le Woleu-Ntem, les deux principaux foyers de cette maladie sont les départements du Haut-Ntem (Minvoul) et l'Okano (Mitzic).

Port-Gentil : lancement de la campagne de vaccination contre la rougeole



Photo : Sidonie Ambongjilla

La préfète De Bèndjé vaccinant le premier enfant.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

MARIE-EUGÉNIE Caroline Kamara, préfète du département de Bèndjé, a lancé mardi à la SMI de Port-Gentil, en lieu et place du gouverneur Paul Ngome Ayong empêché, la campagne de vaccination en riposte contre

la rougeole et l'administration de la vitamine A. En présence, notamment, de Gabriel Tchango, maire de la commune de Port-Gentil, Louis Barrys Ogoula Olingo, président du Conseil départemental de Bèndjé et de Noël Marie Zagre, représentant de l'Unicef de la Zone Gabon, Sao Tomé&Principe et auprès de la CEEAC.

Du mot de bienvenue prononcé par Dr Carla Nini Ayeghe, médecin-chef du département de Bèndjé, il ressort qu'en 2021, plusieurs départements du Gabon, dont celui de Bèndjé, ont connu des flambées d'épidémie de rougeole. D'où cette campagne organisée avec le soutien de l'OMS et de l'Unicef qui, cinq jours durant, verra 63 équipes de vaccinateurs être déployées sur le terrain aussi bien dans les quartiers de Port-Gentil que dans les villages du département. "L'objectif est de vacciner 22 320 enfants dont l'âge est compris entre six mois et moins de cinq ans", a-t-elle précisé.

La campagne de vaccination, apprend-on, se déroulera dans les structures sanitaires, chez les chefs de quartiers et villages ainsi que dans les établissements préscolaires publics, parapublics et privés.